

VA 27.08.18

Plauen hat zu wenig Elvis-Doppelgänger

Für die zahlreichen Zaungäste am Samstag-Nachmittag auf dem Plauer Altmarkt war die Elvis-Wette ein Riesen-Spaß – auch wenn Oberbürgermeister Ralf Oberdorfer sich am Ende geschlagen geben musste. Er hatte es nicht geschafft, 100 Doubles des King of Rock'n'Roll auf die Bühne zu holen. Auch mit Augen-zu-drücken gingen nur 45 in die Wertung ein, obwohl der Stadt-Chef vom eigenen Outfit her (Bildmitte zusammen mit Moderator Martin Reißmann) alles gegeben hatte. Wie mit dem Dachverband Stadtmarketing im Vorfeld verhandelt, muss der OB nun einen Arbeitseinsatz am Schlosshang absolvieren. Die Wette war Höhepunkt der Elvis-Woche, in der dem Star der Rock'n'Roll-Ära gehuldigt wurde. Das Theater Plauen-Zwickau führte mit großem Erfolg das Musical „Love me Tender“ im Parktheater auf, Filme und Vorträge beleuchteten aus verschiedenen Blickwinkeln das Leben von Elvis. In der Stadt-Galerie rockte am Samstag ein Elvis-Double und in der Innenstadt sorgten verschiedene Vereine für amerikanisches Flair der 50er Jahre. Unter dem Motto „Lunch me Tender“ ließen sich die vielen Besucher amerikanische Snacks schmecken. Foto: ker Text: tp Seite 5

